

Bonjour à tous et bienvenue mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

En pré-marché ce matin, le stock.

les contrats à terme sur indices sont légèrement inférieurs à la juste valeur..

Nous avons quelques chiffres économiques à venir.

ce matin, mais le monde va rester assis et attendre la réunion de la Fed..

Et cet événement commence cet après-midi après 14h00..

Or, le mois d'octobre a été un mois plutôt merdique..

C'est une assez bonne image pour résumer..

Ma citrouille vient de regarder la carte du Russell 2000..

Et oui, beaucoup de gens ressentent cela en ce moment..

Quand on regarde le mois de novembre,.

statistiquement, c'est un mois haussier environ 80 % du temps..

Ce que ces chiffres et ces dates ne vous montrent pas, c'est que nous pouvons toujours commencer.

le rallye de novembre à partir d'un niveau inférieur ou inférieur à celui où nous nous trouvons actuellement..

Donc, juste parce que vous avez des statistiques qui disent que nous allons augmenter de 80 % le.

Le temps ne veut pas dire que vous sautez à pieds joints maintenant..

Nous pourrions peut-être nous lancer à pieds joints plus tard, à un prix inférieur..

Nous devons simplement attendre et voir..

Pour le mois d'octobre, le S&P 500 était.

en baisse de 2,17 %, toujours en hausse de plus de 9 % depuis le début de l'année..

Le Nasdaq était en baisse de 2,07 %, toujours en hausse de plus de 31 % depuis le début de l'année..

Un peu plus de faiblesse chez le Russell.

2000, en baisse de près de 7 % pour le mois, en baisse de près de 6 % depuis le début de l'année..

Et puis quand on regarde la microcap.

actions, nous sommes en baisse de plus de 7 % sur le mois, en baisse de plus de 13 % depuis le début de l'année..

Et si tu regardes en arrière, tu peux voir ça.

nous revenons aux niveaux de 2019 et 2020..

Ensuite, en regardant le marché canadien, le.

Le TSX était en baisse de 3,42 %, en baisse de 2,64 % depuis le début de l'année..

Et puis en regardant le Venture Exchange,.

nous sommes en baisse de 7,66% pour le mois d'octobre, soit une baisse de près de 10% sur un an à ce jour..

Et encore une fois, nous revenons à des niveaux que nous n'avions pas vus depuis 2019, 2020..

En regardant maintenant les graphiques journaliers, le VIX a baissé hier..

Il est de retour sur un signal de vente soutenu par des cours boursiers plus élevés..

Cela nous indique que les traders d'options sont un.

un peu moins prudent à partir du premier novembre..

Nous avons vu le DAO s'échanger dans le canal hier..

Le S&P 500 et le Nasdaq 100 se négocient tous deux.

jusqu'à la ligne du canal inférieur, donc toujours pas de signaux d'achat pour l'instant..

Le Russell 2000 a également été échangé au.

ligne de canal inférieure et le secteur des microcaps fermé dans le canal..

En regardant le marché canadien, le.

iShares pour le TSX 60 a connu une journée intérieure hier..

Aujourd'hui, l'un des titres qui ont contribué à maintenir.

le TSX en échec mardi a été le plus gros perdant lundi, et cela a continué.

pour baisser mardi, et c'est First Quantum..

Nous sommes déjà entrés dans l'action commerciale de lundi sur un signal de vente quotidien, un signal de vente hebdomadaire..

signal de vente, et les traders de position étaient également sur un signal de vente..

Donc vraiment, personne n'était très optimiste sur ce titre avant la séance de négociation de lundi..

Et le plus gros perdant du S&P 500 sur.

Lundi a également continué à baisser mardi, et c'était sur les semi-conducteurs..

Encore une fois, déjà sur un signal de vente hebdomadaire et.

les traders de position étaient déjà sur un signal de vente..

Il n'est donc pas vraiment surprenant que le titre continue de baisser..

Bien sûr, quelle était la brèche ouverte sur le chemin.

une baisse agirait probablement comme une résistance lors de la remontée..

Maintenant, en pré-commercialisation ce matin, Paycom est en forte baisse en pré-commercialisation..

Nous avons également avancé des micro-appareils qui ont réalisé une partie des gains d'hier..

Dans les deux cas, pas de changement de tendance..

Si vous êtes à découvert sur l'une ou l'autre de ces actions, vous pouvez continuer à le rester..

Aujourd'hui, alors que le monde attend la Fed, une grande partie de la communauté financière.

surveiller la Banque centrale japonaise et les actions japonaises et plus haut après la Banque.

du Japon permet une plus grande flexibilité des rendements..

Ils pourraient commencer à augmenter leurs taux d'intérêt dans les prochains temps..

Cela n'a pas encore commencé, mais cela pourrait commencer à tout moment..

Les actions japonaises étaient en hausse hier..

Nous nous attendons à beaucoup plus de volatilité sur le marché japonais..

Si l'on regarde ce qui s'est passé dans le.

marché des devises, vous pouvez le voir lundi, nous avons eu un signal d'achat..

Mardi, grand retournement à la baisse pour le yen japonais..

Et puis comparez cela au dollar américain..

Le dollar américain est encore assez stable..

Nous sommes entrés dans cette fourchette de négociation dans le.

mi-septembre et se négocient latéralement depuis..

Donc ils attendent probablement la Fed.

réunion ou un catalyseur majeur pour aider à faire bouger le marché des devises..

Si nous regardons le graphique à moyen terme pour les États-Unis.

indice du dollar, vous pouvez voir que nous sommes en baisse près de 105, et c'est là qu'un vrai changement.

Une tendance se produirait si l'indice du dollar américain descendait en dessous de ce niveau..

Faisons un petit point sur nos sept stocks..

En fait, il y a huit actions dans cette liste ce matin..

Nous avons deux des huit signaux d'achat de retour, un n'est jamais parti..

Si nous commençons par Alphabet, vous pouvez voir.

une négociation assez calme a clôturé en baisse mardi..

Amazon en est à son deuxième jour de signal d'achat..

Rappelez-vous, nous l'avons fait en octobre, donc.

nous recherchons une cassure au-dessus du plus haut d'octobre et de l'écart ouvert..

Puis je regarde Apple, toujours en vente.

signal ici, pas de changement de tendance, pas de changement de tendance pour Meta, et pas de changement de tendance.

pour Microsoft, dans la journée de mardi pour Microsoft..

Inside Day mardi de Microsoft,.

il y a NVIDIA qui atteint un nouveau plus bas pour ce mouvement mardi..

Et puis nous avons aussi eu un nouveau plus bas pour Tesla.

avant que Tesla ne se rétablisse et clôture en hausse ce jour-là..

Certes, on est loin d'un signal d'achat dans l'action commerciale de mardi..

Et enfin, j'ai ajouté Shopify à cette liste, nouveau plus bas pour Shopify mardi, puis.

est revenu et a clôturé légèrement en hausse ce jour-là..

Encore une fois, pas de changement de tendance..

Terminons par les métaux et les mineurs..

Le cuivre en est actuellement à son troisième jour de signal d'achat..

Dans le même temps, les stocks de cuivre ont réalisé une nouvelle.

clôture plus bas pour ce mouvement mardi, donc pas de changement de tendance là-bas..

Il est toujours important de se rappeler que si.

vous êtes impliqué dans la marchandise, vous suivez la marchandise..

Si vous êtes impliqué dans des actions, vous suivez les actions..

Le fait que le cuivre puisse recevoir un signal d'achat ne signifie pas que vous fassiez quelque chose de spécifique.

avec des actions à moins que les actions génèrent un signal d'achat..

Il n'y a absolument aucune raison d'utiliser l'un pour l'autre..

Parfois, la hausse des prix des métaux peut soutenir les actions..

Parfois, ce n'est pas possible..

En fin de compte, vous négociez des actions..

Vous ne négociez pas réellement la marchandise..

C'est également vrai pour l'or..

L'or s'est replié hier..

Il a encore du mal à éclater.

au-dessus de 2 000, et les actions aurifères du GDX sont revenues à la baisse..

Ils sont toujours sur un signal de vente..

Aucun changement là-bas..

Nouveau changement de tendance pour le.

AXGD, qui est de retour sur un signal de vente dès la clôture de mardi..

Puis en regardant toujours le prix de l'argent.

dans le canal, toujours sur un signal d'achat, cela changerait mercredi avec un.

clôture en dessous de 22,71 \$. Ensuite, les actions d'argent sont de retour sur un signal de vente..

En regardant l'indice Silver Miners, le.

SIL, qui est de retour sur un signal de vente dès la clôture de mardi..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Le marché restera les bras croisés jusqu'à 14h00 cet après-midi..

Je pense que la plupart des gens pensent que la Fed va faire une pause, mais.

il importe toujours de savoir quels adverbess et adjectifs la Fed utilise lorsqu'elle décrit.

comment il pense et ce qu'il pourrait faire à l'avenir..

C'est de là que vient toute la volatilité..

Alors passez une bonne journée, les amis..

Et la prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..